

Dimanche dernier, au retour de la visite pastorale à Saint-Henri, Sa Grandeur Mgr de Montréal s'arrêta à Saint-Joseph, où elle adressa quelques paroles aux membres de la ligue du Sacré-Cœur réunis dans cette église.

Immédiatement après Sa Grandeur fut terminer la retraite de la paroisse Saint-Antoine dans la chapelle basse de l'église Saint-Joseph, et donna le salut.

Lundi, à la Cathédrale, a été célébrée une grand'messe en l'honneur de sainte Janvière dont le corps repose sur l'autel Saint-Antoine.

Le 22 février dernier, M. l'abbé A. S. Moreau a fait, dans la chapelle basse de N. D. de Lourdes, le baptême d'une jeune adulte de 13 ans, Mlle Marie-Louise-Rachel-Agnès Dauris, ayant pour parrain et marraine M. et Mme de Madières.

La chapelle était remplie par les congréganistes, les enfants de Marie, dont le nombre dépasse quatre cents.

M. l'abbé Moreau qui fit le sermon avait pris pour texte les adieux de N. Seigneur à ses apôtres : " *Baptizantes eos, in nomine Patris, et Fili, et Spiritus Sancti : Baptizez les, au nom du Père, et du Fils, et au Saint-Esprit.*" (Math. XXVIII, 19.)

Dès que la jeune néophyte fut baptisée, elle fut reçue enfant de Marie, afin que son innocence baptismale fût placée sous la puissante protection de la T. S. Vierge. La cérémonie se termina par la bénédiction du T. S. Sacrement.

La neuvaine de saint François-Xavier a été clôturée dimanche avec toute la solennité possible en ce temps de carême et au milieu d'une affluence énorme de fidèles qui en avaient suivi les exercices avec une assiduité exemplaire et une grande piété.

Le prédicateur, le P. Strubbe, a fait la consécration à la sainte Vierge et a donné la bénédiction papale par suite d'un privilège accordé par la Sainteté aux Rédemptoristes lorsqu'ils prêchent une mission.

M. l'abbé George Payette a dit sa première messe dimanche dernier à Saint-Henri, ayant comme diacre et sous diacre MM. les abbés Pepin et N. Pijos.

Le sermon a été prêché par M. Rouleau, curé de la Pointe St-Charles.

L'abbé Tardif (Charles) décédé, le 27 du mois dernier, à l'Hospice de Lévis, était membre de la société d'une messe.

T. HAREL Ptre, chancelier.

L'assemblée mensuelle des officiers de la croix, paroisse Saint-Jacques, a été tenue dimanche soir dans la chapelle de N. D. de Lourdes. Le directeur, M. Archambault SS, M. P. M. Hamon SS, et